

Le Septentrion

Bulletin d'information du Lions Club Dunkerque Force 9

Réunion statutaire n° 915 du 15/01/2018



Dunkerque le 20/01/2018

Invités : Rémi MEURANT, Éric GLUCKSMAN

Présents : 25/34

Taux de présence : 74 %

Menu :

ZAKOUSKI

TAPAS

Galette des rois beurrée

Remise de Médaille et Nouvelles du Club

Bertrand DELEPLANQUE remet :
à Jean-Pierre VERVOORT la médaille de 10 ans du Lionisme
à Benoit DEHAENE, la médaille de 25 ans
à Patrick LAMBERT, la médaille de 35 ans

Bertrand insiste sur le caractère convivial et familial de notre club qui mixte à la fois l'ancienneté de certains membres et les nouveaux. Notre club fait preuve d'un dynamisme dans toutes les actions que nous entreprenons.

Bertrand a assisté au Conseil Consultatif du Gouverneur le 10/01/18. Nous sommes 1,5 Millions de membres au niveau Mondial. Notre zone 31 comprend 232 LIONS. Depuis septembre 2017, 7 nouveaux membres sont entrés, 16 ont démissionné.

Un congrès de Printemps est programmé à Douai le 28 Avril 2018 : appel à volontaires.

Bertrand nous demande notre avis concernant l'organisation du congrès de Printemps en Avril 2019 à Dunkerque.

Il nous faudrait 4000€ de sponsoring. Il faudrait également mutualiser la charge financière éventuelle avec les deux autres clubs Lions de Dunkerque.



Présentation du Voyage au Népal de Remi MEURANT

Remi MEURANT, que nous avons reçu lors de notre Réunion statutaire n° 907 du 02/10/2017, nous présente son voyage au Népal dans le cadre du projet « un œil au sommet ». Son voyage était autofinancé. Les donateurs (25 000 €), dont nous faisons partis, ont permis d'aider un hôpital d'enfant à Katmandou (4000€) et d'aider à l'achat d'un Angio-OCT pour l'institut Curie. Cet appareil sert au dépistage et au suivi de certains cancers.

<http://www.lavoixdunord.fr/274628/article/2017-12-05/de-retour-d-une-expedition-au-nepal-un-coup-de-pouce-pour-l-institut-curie>

ou cf. PJ avec ce compte-rendu



Trésorier

Emmanuel ALCAIDE va nous adresser les appels de cotisations par courriel avec un RIB afin que nous puissions les régler par virement bancaire.

Bertrand DELEPLANQUE propose de faire le tour des différentes commissions qui ont des actions proches

Commission Carnaval - Chapelle le 11/02/2018

Hervé VAN DE PLAS nous demande de l'aide pour la mise sous pli des cartons d'invitation à Hyperburo. Un mail nous a été adressé par Hervé.

Le listing des invités a été mis à jour afin d'éviter les doublons. Les coupons réponses doivent absolument être renvoyés à Marie-Sou afin d'être enregistrés de même que les commandes de champagne.

Les commissions carnaval et logistique vont se réunir le 26 Janvier afin de planifier les plages de présence nécessaires pour la bonne marche de la chapelle.

Hervé lance un recensement des marinières Lions, afin que les membres Lions soient habillés de manière homogène. Nous aurons probablement la présence de médias nationaux TF1 et M6.

Don du Sang

Yves HEIDEMAN nous explique que la collecte au Kursaal a permis de recueillir 76 dons en 5h00, dont 22 nouveaux donateurs. Nos épouses ont participé activement à ce don.

L'EFS est satisfait de cette journée et demande notre aide pour d'autres collectes.

Une journée nationale du don du sang est programmée le 14 juin, Yves va demander l'aide de membres volontaires afin d'améliorer la communication.

La commission communication nous fait part des difficultés à faire passer nos messages sur les radios et dans les médias écrits.

Commission Action Sociale

Benoit DEHAENE précise le renouvellement de l'opération 5000 enfants. CF pièce-jointe avec ce compte rendu.

Nous allons aider, la famille d'un enfant atteint de mucoviscidose, à l'achat d'un fauteuil motorisé.

Nous allons également nous rapprocher de la Maison d'Alois : Plateforme d'accompagnement et de répit pour les aidants familiaux notamment pour les patients souffrant de la maladie d'ALZHEIMER.

Chaque année nous pouvons faire bénéficier du Séjour Répit Lions Alzheimer : Lions Alzheimer et la Fondation des Lions de France prennent en charge 50%. Le Club Lions parrain prend en charge 25%. Reste à la charge de la famille 340 €.

<http://www.lions-alzheimer-france.fr/sejour-repit-alzheimer.html>

Nous remettons également un chèque de 4000 € à Expéditions solidaires (cf. supra).

Commission animation-20 janvier 2018

Bernard BECART précise l'inscription de 22 personnes pour la visite guidée au palais des Beaux-Arts de Lille à l'exposition autour du peintre français Jean-François Millet.

16 personnes seront présentes au Restaurant le samedi soir.

A l'occasion de la naissance de Céleste, Gonzague LAMBELIN nous offre le champagne

L'intronisation d'Éric GLUCKSMAN aura lieu le 5 Février.

La 916^{ème} réunion statutaire est prévue le 29/01/18 avec nos épouses

Frédéric DECROOCQ
Secrétaire 2017/2018 Lions Club Dunkerque Force 9
f.decroocq@free.fr